

BDK Rheinland-Pfalz richtet „Bezirk Hochschule der Polizei RP“ ein

23.03.2024

BDK Rheinland-Pfalz, Bezirk HdP RP, informiert-erstes Treffen am Mittwoch, den 20.03.2024

Bereits seit geraumer Zeit hat sich der Landesvorstand des BDK Rheinland-Pfalz eine stärkere Präsenz des BDK an der Hochschule der Polizei RP gewünscht, insbesondere vor dem Hintergrund der kripolastigen Lehrgänge, u. a. für IT-Kriminalisten, IT-Analysten und Dienstzweigwechsler. Die Einrichtung und Etablierung einer K-Studiengruppe ab Oktober d. J. im Bachelorstudiengang Polizeidienst verstärken dieses Erfordernis um einen weiteren wichtigen Gesichtspunkt.

Der LaVo hat sich im Rahmen seiner letzten Sitzung am 18.03.2024 für die Einrichtung eines „vorläufigen“ Bezirks an der HdP RP entschieden und die Verantwortung hierfür an Ingolf Hubert übertragen, der sich zur Übernahme der Aufgabe mit Unterstützung weiterer BDK-Mitglieder, die an der HdP beschäftigt sind, bereiterklärt hatte.

Ziel des Bezirks an der HdP soll u. a. sein, die Mitglieder des BDK, die an der HdP ihren Dienst verrichten, intensiver zu betreuen und zu informieren, als dies bislang über die originären Bezirke, wie z. B. Koblenz und Trier, aufgrund der räumlichen Entfernung möglich gemacht werden konnte. Hierzu wird perspektivisch eine Chat-Gruppe eingerichtet und jedem BDK-Mitglied an der HdP angeboten. Über dieses Medium sollen u. a. landes- und bundesweite Informationen des BDK zu kriminalpolizeilichen Themen verteilt werden sowie frühzeitig über Entwicklungen im Land Rheinland-Pfalz berichtet werden. Gerne kann das Medium für Abstimmungen im Bezirk der HdP sowie für Terminabsprachen genutzt werden.

Am vergangenen Mittwoch, den 20.03.2024, fand sich auf Einladung eine erste kleine Gruppe an der HdP zusammen, um sich über Ideen und Möglichkeiten eines BDK-Bezirks an der HdP auszutauschen. An der Runde nahm der Landesvorsitzende des BDK RP, Christian Soulier, teil, der über Aktuelles aus dem BDK sowie der AG KriBe berichten und mit uns seine Vorstellungen zur Rolle des BDK an der HdP teilen konnte.

Aus dem Stammpersonal hatten sich Vertreter der Abteilung 1 –Fachgebiet „Cybercrime – Digitale Ermittlungen und Abteilung 3 – Informationstechnik eingefunden. Weitere Interessierte aus dem Stammpersonal konnten aus terminlichen Gründen nicht teilnehmen, weil auch die Einladung erst sehr spät gesteuert werden konnte. Das Interesse war allerdings groß und das Signal des BDK, sich stärker an der HdP einzubringen, wurde durchweg positiv begleitet. Die Runde wurde mit einer Vertreterin aus dem Kreis der Studierenden komplettiert.

Thematisch wurden der geplante Tag der Begegnung an der HdP am 15.05.2024 sowie der anstehende Einstellungstermin der „K-Klasse“ zum Oktober angesprochen. Dabei wurden insbesondere erste Ideen und Erfahrungen aus dem Kreis der Teilnehmenden erhoben, wie die Angebote des BDK gezielter an der HdP beworben werden können.

An der HdP RP soll es künftig auch 1 x im Quartal einen BDK-Stammtisch für BDK-Mitglieder an der HdP und/oder für Kripo-Interessierte geben. Hierzu wird der BDK „Bezirk HdP“ Ende Mai/Anfang Juni zur nächsten Zusammenkunft mit größerer Vorlaufzeit einladen. Über ein reges Interesse an der Teilnahme und Mitwirkung in unserem Bezirk würden wir uns sehr freuen.